

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

LANZAMIENTO DEL NUEVO PROYECTO EDUCATIVO

DE LA PRENSA ESCUELA

VIERNES, 28 DE MARZO DE 2008

DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN, EL DÍA DE HOY, AGRADECIENDO LA INVITACIÓN QUE NOS HACEN PARA ASISTIR A ESTE LANZAMIENTO DE GRAN BENEFICIO PARA NUESTROS ESTUDIANTES, Y DESTACAR LOS ESFUERZOS QUE COMO MEDIO DE COMUNICACIÓN HACEN EN FAVOR DE LA EDUCACIÓN.

REALMENTE COMO GOBIERNO NOS SENTIMOS ENTUSIASMADO POR EL RUMBO QUE ESTÁ TOMANDO EL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL, LE HEMOS APOSTADO A LA EDUCACIÓN, LOS ESFUERZOS QUE LOS DIFERENTES SECTORES DE LA SOCIEDAD HACEN ACOMPAÑANDO AL GOBIERNO, TAMBIEN SON IMPORTANTES DESTACARLOS.

LOS JÓVENES, LA EMPRESA PRIVADA Y ESPECIALMENTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAN ALCANZADO AVANCES ENORMES EN EL TEMA EDUCATIVO Y SE HAN PUESTO CON UN AVANCE TREMENDO CON LO QUE HEMOS DENOMINADO EL PLAN 20-21, Y QUE ES UN PLAN DE LARGO PLAZO.

EL GOBIERNO QUE ME HONRO EN PRECIDIR HA QUERIDO MANTENER EN LA MENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS LA IDEA DE LARGO PLAZO, POR ESO EL 20-21, QUE GRACIAS A DIOS ESTÁ FINANCIADO, ES UN PLAN QUE VA CAMBIAR TOTALMLENTE LA EDUCACIÓN.

SI ALGO DEFINE CON PRECISIÓN A LA SOCIEDAD EN QUE NOS HA TOCADO VIVIR, ES SIN DUDA LA VALIOSA AYUDA Y LA PRESENCIA DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN EN LOS MÁS VARIADOS ESPACIOS DE NUESTRA VIDA. ESA PRESENCIA DE LOS MEDIOS EN EL



PAÍS, SE VUELVE MÁS GRATIFICANTE CUANDO INFLUYE DE MANERA POSITIVA EN LA EDUCACIÓN DE MILES DE NIÑOS Y MILES DE JÓVENES.

HASTA HACE POCO TIEMPO ALGUNOS AUTORES AFIRMABAN QUE LOS PERIÓDICOS NO ERAN LIBROS DE TEXTO, Y QUE NO ESTABAN HECHOS PARA LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL, COMO SE EQUIVOCARON, RECONOCIAN QUE UNA ESCUELA QUE NO EMPLEA LA PRENSA DIARIA, DIFÍCILMENTE PODRÁ TENER COMO OBJETIVO EL CONOCIMIENTO DE LA REALIDAD Y EL ENTORNO.

EL SÓLO HECHO DE ANALIZAR DE MANERA CRÍTICA EL PALPITAR COTIDIANO DE LA PRENSA PUEDE FOMENTAR EN LAS AULAS ALUMNOS-LECTORES CRÍTICOS Y CREATIVOS. AFORTUNADAMENTE ESE PAPEL ORIENTADOR DE LOS MEDIOS SE HA VUELTO CADA VEZ MAS DIRECTO Y ESPECIALIZADO CON PROYECTOS COMO DEL QUE HOY NOS CONGRATULAMOS CELEBRAR JUNTO A LOS LECTORES Y A LOS DIRECTORES DE LA PRENSA GRAFICA.

SIN DUDA ESTE NUEVO PROGRAMA DEL ÁREA EDUCATIVA DE ESTE PERIÓDICO, ENCABEZADO POR UN PROYECTO MUCHO MÁS AMPLIO DENOMINADO "AULA GRÁFICA", TENDRÁ UN IMPACTO POSITIVO ENTRE LOS ESTUDIANTES DEL PAÍS.

ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LOS CROMOS, LOS ÁLBUMES COLECCIONABLES, LA REVISTA INFANTIL QUE CIRCULA LOS DOMINGOS, Y LAS CARTILLAS DE ALFABETIZACIÓN, SE CONVIERTEN EN VALIOSOS MATERIALES DE APOYO PARA LOS MAESTROS, PADRES DE FAMILIA Y ALFABETIZADORES.

POR CIERTO, QUISIERA RÁPIDAMENTE DETENERME UN MOMENTO PARA FELICITAR A LA PRENSA GRÁFICA POR IMPULSAR LA CAMPAÑA "**ALFABETIZAR, TODOS PODEMOS**", QUE EN ESTE 2008 CUMPLE CUATRO AÑOS. EL SALVADOR DEBE SABER QUE A TRAVÉS DE

ESTA CAMPAÑA SE HAN HECHO CIRCULAR MÁS DE 2 MILLONES DE CARTILLAS QUE LLEGAN A LOS MÁS DE TRES MIL 200 CÍRCULOS DE ALFABETIZACIÓN, QUE ESTÁN AYUDANDO A REDUCIR LOS ÍNDICES DE ANALFABETISMO EN EL PAÍS.

HOY NOS CONGRATULAMOS JUNTO A LA FAMILIA DUTRIZ POR EL LANZAMIENTO DEL NOVEDOSO PROYECTO “PRENSA ESCUELA”, QUE BUSCA QUE EL PERIÓDICO SE CONVIERTA EN UN VERDADERO LIBRO DE TEXTO PARA EL ALUMNO.

ADEMÁS DE SU UTILIDAD PRÁCTICA, TODOS DEBEMOS ESTAR SEGUROS DE QUE ESTA PÁGINA CONTIENE MATERIAL EDUCATIVO AVALADO POR NUESTRAS AUTORIDADES Y POR LO TANTO ACORDE A LOS PLANES EDUCATIVOS DEL PAÍS.

RECONOCEMOS LA IMPORTANCIA QUE PARA ESTA EMPRESA EDITORIAL TIENE LA CREACIÓN DE NUEVOS LECTORES PARA SU PERIÓDICO, PERO VALORAMOS AUN MÁS EL APOYO QUE DAN AL FOMENTO DE LA LECTURA, PERO DE UNA LECTURA MÁS ANALÍTICA Y PROFUNDA. LA MINISTRA MEZA ESTÁ MUY CONTENTA, POR QUE UNO DE LOS OBJETIVOS ES APOYAR AL PROGRAMA COMPRENDO, DEL PLAN EDUCATIVO 2021.

NO ME CANSO DE RECORDAR QUE DESDE QUE ESTABA EN MI CAMPAÑA PRESIDENCIAL, DIJE QUE LA EDUCACIÓN SERÍA PRIORIDAD PARA EL GOBIERNO Y A PESAR DE QUE HUBO ATRASOS EN EL FINANCIAMIENTO DEL PLAN 2021, DE AQUÍ AL FINAL DE NUESTRO MANDATO VAMOS A INVERTIR 200 MILLONES DE DÓLARES EN DIVERSOS RUBROS DE LA EDUCACIÓN.

ESTE AÑO LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL DE EL SALVADOR LLEGA A UN MILLÓN 800 MIL ESTUDIANTES, TANTO DE LAS ESCUELAS PÚBLICAS, QUE SON LA MAYORÍA, COMO DE LAS INSTITUCIONES PRIVADAS. EL INCREMENTO CON RESPECTO AL AÑO ANTERIOR ES DE 70 MIL ESTUDIANTES, UN NÚMERO ALENTADOR QUE MUESTRA CÓMO CRECEMOS EN COBERTURA.



TRANSCRIPCIÓN



ESTIMADOS AMIGOS, QUIERO DECIRLES QUE COMO GOBIERNO NOS SENTIMOS RESPALDADOS POR LA EMPRESA PRIVADA Y POR OTROS SECTORES QUE APOYAN LA EDUCACIÓN. DESEO EXPRESAR MI RECONOCIMIENTO AL GRUPO DUTRIZ Y A TODOS LOS QUE HACEN POSIBLE ESTE ENCOMIABLE ESFUERZO, LAS PÁGINAS DE LOS PERIÓDICOS CONVERTIDAS EN VERDADEROS LIBROS PARA EDUCAR A NUESTROS NIÑOS.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

